

ABSTRAK

Ainun Jamalia, 1620210116, Pengaruh Upah Minimum Kabupaten dan Indeks Pembangunan Manusia Terhadap Kemiskinan di Kabupaten Kudus Tahun 2010-2022.

Permasalahan kemiskinan merupakan keadaan seseorang atau kelompok yang belum mampu mencukupi kebutuhan hidup secara layak. Keadaan semacam itu tidak mungkin dibiarkan begitu saja, sehingga diperlukan adanya upaya atau kebijakan guna dapat menekan angka peningkatannya. Hal tersebut dapat diupayakan dengan menerapkan kebijakan dalam hal menaikkan upah minimum dan melalui kebijakan pembangunan manusia atau indeks pembangunan manusia (IPM). Sehingga dari permasalahan tersebut, penelitian ini memiliki tujuan guna mengetahui apakah terdapat pengaruh dari kebijakan kenaikan upah minimum kabupaten dan kebijakan indeks pembangunan manusia terhadap kemiskinan kabupaten Kudus tahun 2010-2022. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan jenis penelitian kepustakaan dengan memanfaatkan data sekunder yang diperoleh dari badan pusat statistik. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu, kuantitatif. Metode penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linear berganda dengan memanfaatkan data *time series* dari tahun 2010 sampai tahun 2022. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan bantuan program SPSS. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kebijakan kenaikan upah minimum kabupaten tidak memiliki pengaruh terhadap kemiskinan di Kabupaten Kudus tahun 2010-2022. Terbukti dari hasil yang didapatkan t hitung $-1,759 < t$ tabel $2,228$, dan nilai signifikansi $0,109 > 0,05$. Sedangkan kebijakan indeks pembangunan manusia memiliki pengaruh negatif signifikan terhadap kemiskinan di kabupaten Kudus tahun 2010-2022. Sesuai pembuktian hasil t hitung $-7,897 > 2,228$ dan nilai signifikansi yang didapat sesuai ketentuan yaitu $0,001 > 0,05$. Adapun t hitung bertanda negatif memiliki arti terjadi hubungan yang negatif atau berlawanan, manakala indeks pembangunan manusia mengalami peningkatan hal tersebut dapat berpengaruh terhadap penurunan kemiskinan.

Kata Kunci: Upah Minimum Kabupaten, Indeks Pembangunan Manusia dan Kemiskinan